

## **Pausenhof-Ordnung**

1. Wir spielen im Hof so, dass wir dabei keine anderen Kinder stören oder gar verletzen.
2. Wir dürfen den Pausenhof während der großen Pause nicht verlassen.
3. Zum Fußball- und Völkerballspielen im Schulhof benutzen wir ausschließlich die Softbälle der Schule. Wir schießen nicht zu hart, damit wir keine Mitschüler verletzen oder etwas kaputt werfen.
4. Die Hackschnitzel um die Spielgeräte kicken wir nicht auf den Asphalt und vor allem werfen wir sie nicht auf andere Kinder.
5. Die Pflanzen dienen der Verschönerung. Wir achten auf sie und beschädigen sie nicht mutwillig. Wir klettern auch nicht auf die Bäume.
6. Von den abgestellten Fahrrädern und Rollern halten wir uns fern.
7. Wenn wir nach der Pause zu viel Dreck mit den Schuhen ins Haus tragen, fegen und entsorgen wir den groben Dreck im Klassenzimmer selbst.
8. Bei nassem oder schneereichem Wetter ziehen wir die Straßenschuhe und Stiefel besser aus und gehen im Schulhaus und im Klassenzimmer mit unseren Sport- oder Hausschuhen.
9. Mit den Spielgeräten für die Bewegungspause (Hofpause) gehen wir sorgfältig um und räumen sie nach der Pause wieder in die entsprechenden Kisten.
10. Bei Glatteis und Nässe darf auf der Echse nicht gespielt werden, weil es sehr gefährlich ist, darauf auszurutschen. Wir schmeißen auch keine Schneebälle auf andere Kinder, weil oft Steine oder Eisstücke in den Schneebällen sind.